



Communiqué de presse

La planète brûle, le sectarisme règne !

La survie humaine dépend de la bifurcation écologique dont la mobilité décarbonée est la cheville ouvrière. **Pourtant, le transporteur public Tisséo est étranglé par l'État** : interdit de porter le versement mobilité qui le finance au-dessus de 2% des salaires, alors qu'il dépasse 3% à Paris. Autant de métros, de bus et de trams qui ne voient pas le jour chez nous, alors qu'ils seraient bien utiles au déploiement d'un Service express régional métropolitain digne de ce nom. **Chaque année, les député.es insoumis.es luttent pour augmenter ce versement maximal, mais le 49-3 bloque les débats.**

La France Insoumise se réjouit donc de voir Jean-Luc Moudenc appeler à son tour au dé plafonnement du versement mobilité. S'il a oublié de contacter les 4 député•es insoumis•es de la Métropole, aucun ne lui en tient rigueur : **la proposition de loi est prête à être déposée avec son soutien. Il aura le temps d'être sectaire si l'on sauve notre planète !**

Toulouse, le 22 janvier 2024

Christophe Bex, député de la Haute-Garonne

Hadrien Clouet, député de la Haute-Garonne

Jamal El-Arch, conseiller municipal de Toulouse

Hélène Magdo, conseillère municipale de Toulouse

Marc Péré, conseiller départemental de la Haute-Garonne, maire de l'Union

François Piquemal, député de la Haute-Garonne

Agathe Roby, conseillère municipale de Toulouse

Anne Stambach-Terre noir, députée de la Haute-Garonne